

Versión de la fiscalía, una “vergüenza”, dice la familia de Ociel

Investigación.

Advierten que no aceptarán la línea de crimen pasional y alertan de carpetazo

RUBÉN MOSSO, SILVIA ARELLANO Y LIBERTO UREÑA
CDMX Y AGUASCALIENTES

Familiares de Jesús Ociel Baena Saucedo rechazaron la versión de la fiscalía de Aguascalientes de que el magistrado de género no binario fue privado de la vida con una navaja de afeitar por su pareja, Dorian Daniel Nieves, quien después se lesionó hasta morir.

Los restos de la pareja fueron velados juntos y posteriormente trasladados a una misa de cuerpo presente en la Catedral de Nuestra Señora de Asunción; más tarde, fueron llevados a las instalaciones del Tribunal Electoral, donde los compañeros del magistrado les rindieron un homenaje.

Al término del acto, Juan Baena, padre de la víctima, desestimó las declaraciones de la autoridad y pidió una investigación a fondo.

“No es cierto lo que ellos están manejando; será una vergüenza dejar que la justicia emita un juicio que no es correcto; creo que la mayoría no lo cree, ojalá esto si pueda tener eco... y un día mi hijo, desde donde esté, vea que los resultados de su lucha no fueron en balde”, aseguró.

A estos reclamos se sumó Dulce, la hermana de Jesús Ociel: “Estamos muy molestos, la versión que se está dando, claro que no la aprobamos, no nos convence esa teoría”.

En entrevista con Azucena Uresti en Radio Fórmula exigió justicia para Ociel y que la gobernadora de Aguascalientes, Tere Jiménez, se haga cargo del caso, pues “es absurdo que en 48 horas ya le estén dando carpetazo”.

Reveló que el magistrado de género no binario fue víctima de varias amenazas, la última hace apenas cuatro días; además, dijo que no han tenido acceso al expediente y que solo reconocieron el cuerpo a través de fotos.

Por separado, el gobierno federal se ofreció a apoyar en la pesquisa y pidió no descartar ninguna hipótesis, además de aplicar el protocolo por delitos contra la comunidad LGBT+.

En la mañana, el subsecretario de Derechos Humanos, Félix Medina, puntualizó que Ociel no estaba en el mecanismo de protección federal, sino en el estatal. ■

Parientes aseguran que el magistrado recibió amenazas recientemente



Sé parte de los Socios MILENIO y obtén entradas para este evento

Promoción válida para Ciudad de México, Estado de México, Hidalgo y Puebla. Hasta agotar existencias. Aceptamos pago con tarjeta a MSI con tarjetas participantes. Horario de atención del Centro de Contacto Único de lunes a viernes de 08:00 a 19:00 horas y fines de semana de 08:00 a 14:00 horas. Milenio Diario no se hace responsable por cambios en horarios, fechas o cancelación del evento.

Suscríbete a MILENIO llamando al 800 200 6453 o envía un correo a suscripciones@milenio.com

☎ 55 1384 1010 | 📱 Milenio Promociones



Aviso

¡Se amplió el plazo

para inscribirte o concluir tu registro

como aspirante a una Consejería Distrital o Municipal
hasta el 19 de noviembre!

¡Consulta la Convocatoria!



¡Participa!

📱 I EEM Oficial | 📺 I EEM_MX



Arquidiócesis de Tlalnepantla
TIERRA DE EN MEDIO

\$100.00 m.n.
Costo del boleto

SEGUNDO SORTEO
DE LA ARQUIDIÓCESIS DE TLALNEPANTLA
\$ 2,800,000.00 m.n.
EN PREMIOS

NOV. 26 DE 2023, 12:00 HRS.
ADQUIÉRELOS YA

Mayores informes escanea el QR
o escríbenos al (55) 6190-7060

Permiso otorgado
por la Dirección General
de Juegos y Sorteos
No. 20230125P506

Consulta los términos y condiciones en
www.tierradenmedio.org.mx/sorteo

En caso de aclaraciones comunicarse a la Dirección General de Juegos y Sorteos
Vialidad Número 47, Juárez, Alcatraz Cuahuacán, 04000 CDJMS, DL. (55) 5297 8800 opción 5
"Este sorteo se promueve los apuestas en menor de edad, buscando como
principal propósito el entretenimiento y la diversión sana"

